

École Claude Monet de Bougival

Bonjour,

Nous sommes 22 élèves de CE2 et de CM1 de l'école Claude Monet de Bougival à vouloir participer au festival de cinéma " l'enfant et le 7^{ème} art".

Bougival est une petite ville d'environ 8000 habitants située en bord de Seine dans les Yvelines à proximité de Paris. Cette ville a attiré beaucoup de peintres impressionnistes qui aimaient peindre les bords de Seine.

Nous sommes motivés pour être classe jury car la plupart d'entre nous aime ou est passionné par le cinéma et le cinéma d'animation. Nous aimons voir les films sur grand écran.

Nous voulons connaître les différentes techniques du cinéma d'animation et découvrir comment sont fabriqués les films d'animation et le temps que cela peut prendre. Comprendre comment on construit le mouvement nous intéresse.

Nous aimons voir des films intéressants ou extraordinaires qui nous apprennent quelque chose ou nous font réfléchir. Le thème du respect de la planète nous touche vraiment car il s'agit de notre avenir.

Participer à ce festival, être classe-jury, c'est pour certains revivre une expérience que nous avons déjà connue et apprécié l'année dernière ou pour d'autres vivre une nouvelle expérience..

L'idée de choisir, de voter, de critiquer, de faire des commentaires sur les films nous plaît. Nous aimons nous exprimer.

Vraiment, nous sommes très heureux de participer à ce festival.

La classe de CE2/CM1 de l'école Claude Monet de Bougival